
 

Compte-Rendu 

CA 31/01/2021 -18h-19h30 
 

Présents : 
Mijo 
Anne Marie 
François 
Johan 
Carla 
Hervé 
 

Ordre du jour : 
- News 
- Visite des élèves de l’école à l’ARRU 
- Les connexions 
- Weldom 
- Recyclage des masques de l’école 
- Point Méduz 
- Joe 
- Retour sur le questionnaire 

 

 

NEWS 
- L’étiquetage et le tri proposé à la commission boutique a déjà commencé 
- La visite du Vigan est prévue pour le 10 février mais on attend une confirmation 
- Françoise et Christine vont se charger de lancer le Label Emmaüs 
- Le SICTOMU propose à l’ARRU de lancer l’opération Famille 0 déchets, la mission 

étant de sensibiliser les familles au recyclage et à la réduction des déchets au sein du 
foyer. ➔ On lance un appel pour voir si des gens sont intéressés 

 

Sur la visite des élèves à l‘ARRU 
- oui avec des réparateurs aux ateliers par petits groupes. 
- Jours envisagés lundi, mardi ou vendredi. 
- Date après le déménagement 

 

Les connexions 
 
Offre d’emploi – Connexions 

- A quoi correspond ce poste ? 
- Familiarisation au poste envisageable ? pour Johan 

 



 
Aller-Retour validé pour les connexions 

- On récupère 1 ou 2 palettes 
- On fait un tour à la recyclerie d’Avignon en même temps 
- Johan fait un calcul de surface pour savoir combien de bois on a besoin 
- Johan demande si ils ont du bois massif 
- Il faut vite valider l’aménagement de la réserve pour pouvoir prendre le matériel 

 
Weldom 

- Prêt électroportatif 
- Prendre rdv pour ouvrir compte et partenariat possible ? Mécénat ? ➔ Johan et 

François 
- Invendus… 

 

Paul et Elodie – recyclage des masques 
- Ils souhaitent voir avec l’ARRU si partenariat possible pour récupérer des masques et 

trouver une filière de recyclage 
- Qu’ils viennent à un CA pour en parler 

 

Méduz 
- Fin de contrat 31 mars 2022 
- Qui est M. Blanc, ou est-il ? à Mayotte. Se désintéresse du local. On ne connaît pas 

ses intentions. 
- Apparemment il y a eu d’autres candidatures. 
- Il faut arriver à le retrouver 
- On peut aussi chercher du côté de chez Raymonde 

 

Joe 
- Anna pourrait le rencontrer, il est angoissé à l’idée d’avoir des entrées des argent 

sans le faire sortir officiellement 
- On peut lui proposer de faire des virements 

 

Questionnaire 
- Manque de questions signalétique et plus larges sur les déchets 
- Faire un test sur un visiteur au local et voir ce qu’il en pense 

 


	Compte-Rendu
	CA 31/01/2021 -18h-19h30
	Présents :
	Ordre du jour :
	NEWS
	Sur la visite des élèves à l‘ARRU
	Les connexions
	Paul et Elodie – recyclage des masques
	Méduz
	Joe
	Questionnaire



